海外短信



皆で一丸!! 「サワディーカップ!!」 日本ペイント株式会社

「オハヨウゴザイマス」毎朝、日本語で挨拶をしてくれる若い男性社員。ローカル スタッフのササポーン君である。

この4月から、当社が実施している日本語講座に申し込んだ1人で、この講座の受講を しだしてから、何かと日本語を使ってコミュニケーションを取ろうとしている。

この講座を募集した時、応募した人数は大変多く、定員の 40 名はあっという間に 埋まったという。当工場での従業員数は約 600 人、その中で日本人は 11 人の少数。 顧客は日系企業が多いとはいうものの、日本語を話せなくてはならないという切迫した 状況ではない。

にもかかわらず、彼らは皆、少しでも日本人との垣根をなくそうと、努力をしているのである。自らのキャリアアップになるという思惑もあるのだろうが、その姿勢には、 頭が下がる思いである。

我々日本人駐在員も、その姿勢に負けぬよう、タイの地に技術やノウハウなどを残せるよう奮闘している。タイ経済は決して良くない状況であるが、タイ人、日本人が一丸となって、この難局も乗り切れると信じている。



日本語レッスン風景



一丸で頑張るぞ!!